



平成 30 年 9 月 24 日
株式会社東京臨海ホールディングス

「東京味わいフェスタ in 臨海副都心」にてストラックアウトのブースを出展しました！

臨海ホールディングスグループのCSR「地域の賑わい創出」の一環として、平成30年9月21日（金）～23（日）「東京味わいフェスタ in 臨海副都心」にて、ストラックアウトのブースを出展しました。

参加者には、当たった的に応じて豪華景品をプレゼント！景品は、臨海副都心チューリップフェスティバル2018で収穫した「お台場産チューリップ球根」や(株)東京テレポートセンターの運営する「テレコムセンター展望台チケット」等、臨海ホールディングスグループ各社から提供しました。

3日間合わせて、延べ900名に参加していただき、ブースは大盛り上がりでした。



ゲーム説明



景品紹介

<当日の様子>



「ストラックアウトをやるために今日も来ました」
という強者リピーターも



景品をもらう子供たち
グループ各社のグッズ等を提供しました



ブースは大盛況！
延べ900名の方に遊んでいただきました



雨天時に、有明フロンティアビルに出張
約70名の保育園児が大はしゃぎ